

Compare su respuesta con el modelo que le proponemos:

TAREA 2 OPCIÓN 2:

Hola, me llamo Manuela y soy vecino de este barrio desde hace veinte años. El año pasado participamos en varios talleres. Mis hijos fueron al taller de dibujo y pintura y yo fui a las clases de yoga. A los niños les gustó mucho el taller porque la profesora era muy simpática y además sabía cómo motivar a cada niño. Hablé con los demás padres y todos estaban muy contentos. Por eso espero que siga dando clases esta profesora. En cuanto a mi clase de yoga no puedo decir lo mismo. La profesora era muy aburrida, y no solo eso, tampoco enseñaba bien y no corregía a la gente. Para este año me gustaría seguir con las clases de yoga, pero con otro profesor. También creo que sería una buena idea hacer talleres de lectura o de escritura. Soy aficionada a la lectura y me gustaría compartir esta afición con otras personas.